
本人絕對支持大嶼山發展並盡快推行 

1. 空間規劃及土地利用: 

增加建屋能夠改善住屋問題。隨著香港私營房屋價格不斷上升已脱離一般家庭負擔的能力，又因

土地缺乏，在大嶼山多建公營房屋能讓更多有需要市民安居。以及人口老化，安老院等設施需求

劇增，大嶼山可規劃一個大型護老中心去解決安老需要。 

2. 保育: 

發展之餘也應重視保育，發展和保育應同時推行。以經濟推動保育。除了保留自然生態及古蹟文

物也要利用現有自然環境創造獨特旅遊區吸引各地旅客，推動經濟從而推廣及教育保護環境價值

觀。 

3. 策略性交通運輸基建: 

大嶼山交通配套一向未能滿足原居民和以外的大眾市民實際需要，因此大嶼山發展更是燃眉之急

要盡快推行，把大嶼山與市區拉近。藉著大嶼山發展，應提供多方面交通包括空中，水上及陸上，

例如規範性水上穿梭巴士、的士及鐵路、空中吊車和通道等去連接市區一帶，除方便大嶼山居民

到市區也便利市區居民和旅遊人士到達大嶼山各地。 

4. 康樂及旅遊: 

之前提及到要把現有自然環境打造成獨特的旅客觀景和活動區。也要顧及本地市民需求，應提供

多樣化户外設施，好讓市民在工作以外得到非繁市的活動，又可吸引市民留港消費，推動本地經

濟。 

5. 社會及發展: 

大嶼山發展應為一個長遠及持續性策劃，前期中期遠期發展不斷。可讓大嶼山居民留在大嶼山工

作從而減低交通時間去增加家庭相處時間。更可提供及保持就業機會包括工程界以外的工作和商

業機遇。 

6. 總結: 

大嶼山發展對各方面都百利而無一害，能推行保育，又能發展經濟，更能解決社會問題。因此大

嶼山發展應事不遲而地盡快推行。 
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